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Parlamentarios y cierre de Zaldívar: “Estamos 
conscientes del impacto que puede tener” 
minería. Congresistas analizan presentación de plan de cierre temporal de faena de Amsa. 

  

MS 
José Fco. Montecino Lemus 
cronica(2mercurioantofagasta.cl 

ran revuelo causó el 
anuncio de la presenta- 
ción del plan de cierre 

temporaldeZaldívar. Lamine- 
ra, controlada por Antofagasta 
Minerals y Barrick, se encuen- 
tra en estos momentos trami- 

tando la solicitud de extender 
suvida útilutilizando agua con- 
tinental, su actual fuente hídri: 
ca y cuya autorización termina 
en mayo del próximoaño, para 
transicionar al uso de agua de 

     
  

  

mar u otra fuente desde 2028. . . z : 
Y mientras Zaldívar espera — ZALDÍVAR BUSCA CAMBIAR FUENTE HÍDRICA EN LOS TRES AÑOS QUE PIDE EXTENDER SU VIDA ÚTIL USANDO ACTUAL FUENTE DE AGUA. 

la respuesta definitiva del SEA, 

organismo en donde está entrá: Z 
mite el proyecto, la faena pre- QUIÉNES VOTAN EN LA COMISIÓN DE EVALUACIÓN AMBIENTAL   sentósuplan de cierre temporal 
al Sernageomin, según comen- 
tósugerente general, Leonardo 
González, en entrevista con El 
Mercurio de Antofagasta. 

       OBLIGACIÓN LEGAL > : 
Son una serie de autoridades y 
públicas que deben revisar y / 
darsuvisto bueno o negativa a 
lasolicitud de Amsa. Entre es- 
1osse encuentra el gobernador 
Ricardo Díaz. Consultado, puso — Ricardo Díaz Karina Araya Mauricio Zamorano Alberto Godoy Paula Monsalves 
pañosfríos al anuncio de Zaldí-— Gobernador regional Seremide Agricultura Seremi de Desarrollo Social Seremide Salud Seremide Vivienda 
var sobre su plan, apuntando 
que es “una obligación legal, 

    

puesto a que estarían vencien- BUEN PUERTO ticeque la continuidad dealgu-— mentaria precisa que si bien la Otros: organismos 
do los permisos que permiti- Los parlamentarios coinciden — nafaenanodañe el ecosistema — compañía debe cumplir “con que deliberan 
rían su funcionamiento”. En — en que el objetivo finales que — olas comunidades”, precisa todos los requisitos y tramita- 
ese sentido, Díaz acota que de esto lleguea buen puerto. Velásquez. cionesnecesarias”, destaca que e Otros organismos que deli- 
ser aprobada la solicitud dela Paraelsenador Esteban Ve- Mientras, elsenador Pedro — “esinnegable que, sise enfren- 
faena al SEA “haría quedar sin — lásquez(FREVS), “noes desea- — Araya (PPD) recuerda que “las — tara aun sistema menos buro- 
efecto este plan decierre”. blellegar aestoslímites, endon- empresas saben que deben — crático, la situación sería distin- 

“Yo creo que lo que está ha- — delaempresaanuncia uncierre — cumplirla legislación vigente, — ta. Amijuicio, estees uno delos 
ciendolacompañíaeslocorrec- — deesteorden, y queporsupues- — y Zaldívar sabía que tenía que — problemasmás críticosque en- 

beran son el Consejo de Mo- 
numentos Nacionales, la 
Subsecretaría de Pesca y 
Acuicultura, Gobernación 
Marítima de Antofagasta, y 

  

10, porqueseestáateniendo ala — toatodoslos que vivimos enla — renovarsus permisos”. En ese — frentamoscomo país: la excesi- las oficinas regionales de la 
normativa legal que le está ri-— región siempre nos inquieta sentido, elparlamentario cues-— vaburocracia estatal, que frena — Gustavo Riveros DGA, Conadis, SAG y Serna- 
giendo”, destacael gobernador. — cuando cualquier empresa to- — tionaque “no puede tratar de — eldesarrolloy afecta gravemen- — Seremide Medio Ambiente geomin. 
Sobreel posible impacto de un maalguna decisión que impli- — utilizarse esta suerte de anun- — tela competitividad ensectores 
cierre de las operaciones de — quenosolo dejarsin trabajoa — ciodeuncierretemporaldela — clavecomola minería”. 
Amsa, Díazdiceque “afectaríaa — una buena cantidad de trabaja minera como unarma de pre- Videla (ind. -P. Liberal), en tan- — sostenibilidad ambiental debe 
una gran cantidad de empleos, — doresdirectos, sinoquetambién — siónparaapurarlos trámites”. APURAR TRÁMITES to, es necesario que “todos los sersiempreun pilar fundamen- 
tanto directoscomo indirectos”. — aindirectos y proveedores”. Comosea, Araya menciona — El diputado José Miguel Castro actores se sienten para poder tal. Por eso, valoro que lacom- 

     Noobstante, declinaemi “Sin embargo tambiénacá — que “todos estamos conscien-— (RWaseguraque conelcasode — avanzar en una solución. Eso — pañía esté buscando alternati- 
comentarios al respecto, por. tenemos reglas del juego bas- — tes del impacto que puede te- — Zaldivarsevería “el compromi-— eslo más importante, porque vas comoeluso deagua de mar; 
ser parte del proceso de eva-— tante claras. Uno las puede — ner esto para el empleo y la — so del gobierno no solo con la — acáhay gente que tiene susus-— ymedidas de compensación hí- 
luación. “Me parece quelo más — compartir o no, pero hay un — economía regional. Y yo espe-— economía, sino conos trabaja-— tento diario, tiene expectati-— dricamientrasse implementan 
correcto es que mi opinión se — Sistema de Evaluación Ambien- — ro que el SEA y los otros orga- — dores. La faena tienecuatromil — vas, son proyectos que gene- — solucionesalargo plazo”. Y, en 
exprese a través de la Resolu- — talquetienesustiempos, y que — nismos puedan revisar el pro-— puestosdetrabajo. Entonces,la— ran externamente muchas — ese sentido, comenta que “es 
ción de Calificación Ambiental, — garantiza en gran medida elcui- ceso que ha presentado Mine- — empresaha hechosu parte: pe-— fuentes laborales y es lo que — crucial que todas las partesin- 
endondeel Gobierno Regional — dado de diversosecosistemas”, — raZaldivar”. dirlos permisos que permiten — másse necesitaenelnorte”. —  volucradastrabajen conrespon- 
emite su opinión y puede dar recalca el senador. “No podemos darnos el — dar continuidad. Poreso, el ll Finalmente, ladiputada Yo- — sabilidad y agilidad, a fin de ga- 
su visión respecto de la conti- “Pero sí esperamos, porun — gusto, comoregión nicomo pa- mado esal Gobiernoa evitarel— vana Ahumada (PSC), señala — rantizarla continuidad de esta 
nuidad ono continuidad deMi- — lado, quelosorganismostécni- — ís, de paralizar una operación — cierre temporal, apurando los — que, además de considerarlo operación, pero siempre bajo 
neral Zaldívar”, argumenta. cosqueen su ensu momento — estratégica como la de Minera — trámites para que puedan tener que significa esta operación en — estándares que protejan el me- 

tienen que pronunciarse, loha- — Zaldívar”, subraya lasenadora — los permisosantes de mayo”. — cuanto alo económico y alos — dioambienteyrespetenalasco- 
ganconprontitud, y quegaran- — Paulina Núñez (RN). La parla- Para el diputado Sebastián — milesde empleos quetiene, “la — munidades cercanas”. CS
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